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1 ...Milhares e milhares de pessoas estiveram presentes. E todas as 
noites tivemos que dispensar alguns. O depósito de armas e o edifício... De 
qualquer lugar, de três a cinco mil pessoas afastadas do local dos cultos... E 
o Senhor tem aberto os olhos dos cegos, surdos, mudos e coxos. E é 
glorioso, e eu fui lá a semana passada... Eu estava um dia atrasado depois 
de ter feito escala, aqui, em Phoenix. Então eles me trouxeram de volta 
aqui, e disseram que se fosse possível eu vir aqui esta semana, eles não me 
deixariam vir. Então nós saímos até lá, até eu voltar novamente.

2 Saí na sexta ou sábado de manhã. Era para eu estar aqui ontem à 
noite, e cheguei há pouco. E assim, dezoito horas de escala. E eu não pude 
chegar até poucos momentos atrás. Não tenho dormido desde anteontem à 
noite. Então estou bem cansado. E supõe-se serem muitos. E anteontem à 
noite eu orei por quase três mil pessoas, apenas em uma noite. Então 
qualquer um pode imaginar como é cansativo. 

3 Mas é sempre bom chegar a Phoenix. Eu lhes digo: há algo neste 
lugar que eu realmente gosto. Outro dia, passei alguns momentos com 
alguns dos irmãos ao subir a montanha e olhar para baixo. Do lugar onde 
estou hospedado, eu olhei para baixo; eu pensei: “Oh, que celestial, que...” 
Vocês são abençoados aqui com uma cidade maravilhosa. Penso que é o 
lugar mais simples que eu conheço, o lugar mais celestial. O problema é 
que simplesmente não apreciamos isso o suficiente. Isso mesmo. Este 
mundo é um lugar maravilhoso que Deus nos deu, se tão somente 
cuidássemos dele. Vê? Mas não fazemos isso.

4 Então agora, como este é nosso quarto domingo, não é? Temos 
mais quatro domingos. E este foi o domingo que eu anunciei, se o Senhor 
permitir, para não ter nada além de milagres neste domingo, se o Senhor 
permitir. Não para uma grande quantidade de pessoas, mas apenas trazer 
aqueles que estão aflitos e aleijados, para que possam ser curados aqui, 
visivelmente, diante desta audiência. Isso é uma coisa horrível de se fazer. 
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vai ficar doente...Vocês podem passar por isso, amigos. Se acontecer, 
coloque-o em uma garrafa...

111 Ó Deus Eterno, ouça esta oração de Teu servo, que eles possam 
permanecer aqui esta noite e todos a ministração… Tu, demônio, chamado 
câncer, eu venho ao teu encontro no Nome de Jesus Cristo, o Filho de Deus. 
Eu te conjuro a deixá-la. Saia da mulher, tu, espírito de câncer, no Nome de 
Jesus Cristo... 

112 Então se esta for a Tua vontade que eu… não tome aqueles… Mas 
deixe-os passar, e os que têm fé, que…dos surdos e mudos, e deixe… então 
eu sei, Pai, que o Teu… E agora, se houver aqueles, que seja conhecido 
por… sem algo. Então, Pai, saberei que Tu estás presente. Mas eu saberei 
que é Tua vontade que eu passe as pessoas pela fila sem ter nenhum 
curado... surdo, e mudo, ou cego, e de pé na fila, e colocando Teu poder em 
exibição, Pai... Ó Pai, perdoa o Teu servo, e as pessoas… Responda a 
oração do Teu servo agora…

113 Tu, espírito de surdez, eu venho diante de ti no Nome de Jesus 
Cristo. Saia do homem. Eu te conjuro a sair. [O irmão Branham estala os 
dedos e bate palmas - Ed.] Você me ouve? Diga: “Amém.” [O homem 
responde: “Amém.” - Ed.] Louvado seja o Senhor [Louvado seja o 
Senhor.]…Diga: “Amém.” Diga: “Pai, eu creio em Ti.”…Diga “Amém.” 
[“Amém.”] Diga: “Eu amo a Deus.” [“Eu amo a Deus.”] Diga: “Senhor, eu 
te servirei.”… Agora, qual é o seu nome?…Onde você mora? Aqui em 
Phoenix…
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Vocês sabem disso? Eu - eu sinto que estou errado ao dizer isso. Não, pra 
começar, não é correto fazer isso. Mas eu apenas... Nem sequer é... Meu 
dom não é milagres. Meu dom é orar pelos enfermos e aflitos. É cura, e não 
milagres. Lamento muito ter decidido fazer um milagre diante de alguém; 
de verdade.

5 E quando o Anjo do Senhor falou comigo, a última vez que falou... 
A propósito, anteontem à noite, eu O vi novamente no quarto pela primeira 
vez em quase seis meses. Mas Ele não falou comigo. Ele simplesmente 
estava parado na porta olhando para mim quando me virei. Meio que 
rapidamente, eu caí de cara no chão. Mas quando me levantei, Ele havia se 
ido novamente.

6 Mas a última vez que falou comigo, Ele me disse o que eu disse a 
vocês a semana passada. Em Vandalia, Illinois, ora, Ele me disse que eu 
estava limitando muito o trabalho para operar milagres, e aconteceria que 
as pessoas não creriam em mim a menos que houvesse milagres realizados. 
E isso é verdade. É isso que está acontecendo. As pessoas não sentem que 
foi orado por elas.

7 Na semana passada tive uma coisa muito estranha... A propósito, 
muitos de vocês vieram para o resgate lá em Oregon. Somos todos cristãos 
e gostamos de ouvir boas notícias, não é? E eu estava lá com o reverendo 
Gordon Lindsay. E todas as igrejas cooperando juntas, todas, até os 
batistas, e todos... E muitos dos principais médicos do estado vieram, e o 
governador. E o Senhor me deu graça diante do povo. E, certamente, foi 
uma reunião maravilhosa e gloriosa a que estávamos tendo. E muitas, 
muitas milhares de pessoas... 

8 Acredito que tenha sido o maior público que tivemos desde o 
Canadá. Claro, no Canadá foi a melhor reunião que já tivemos, foi entre o 
povo canadense. E como o Senhor trabalhou entre eles! Em uma reunião 
tivemos cerca de 35 mil pessoas nos cultos. Eles não podiam nem 
acomodá-los no local da feira. Tivemos de levá-los aos grandes corredores 
e outras coisas para cuidar deles. E o querido Senhor trabalhou com eles 
maravilhosamente, e poderosos milagres foram realizados. 

9 Na semana passada aconteceu uma coisa muito estranha... A 
propósito, muitos de vocês vieram ajudar lá em Oregon. Já que vou falar 
apenas por alguns momentos, gostaria de tomar apenas mais alguns 
momentos para fazer menção sobre os milagres. Um milagre... Está escrito 
na Bíblia que...
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atrás de mim, agora só um momento...eu vejo o que elas são agora…Agora 
todos se assentem. Ninguém... fiquem bem quietos. Todos fiquem sentados 
agora, todos. Não se mexam de jeito nenhum, porque lembrem-se, estou 
avisando vocês no Nome de Jesus Cristo, vocês estão... estejam diante, se 
vocês não O obedecerem. eu não sou...por isto, até que eu descubra o que é.

107 Tragam a pessoa aqui. Sim, senhora, você tem um tumor que se 
transformou em câncer. Correto? Você tem um pouco mais do que isso 
também. É correto isso? Eu te disse a verdade? Câncer? Entrou em seu 
órgão feminino... e você está preocupada... E então você tem tido 
problemas femininos. E você tem um... Você teve um tipo de operação, e 
ainda tem uma infecção e seu problema de estômago que é... Agora, olhe 
aqui. Pergunte aos que estão na fila aqui. Você tem câncer? [Espaço em 
branco na fita - Ed.] Você está sofrendo...É isso que esse germe é... E eu 
vejo…eu irei…discernir… Agora, para vocês que estão por perto, eu quero 
vocês olhem para a minha mão, se eu puder subir aqui então vocês podem 
ver lá atrás. Veem?

108 Agora, vocês, audiência, levantem suas cabeças. Deixe-me passar 
aqui. Eu quero que vocês olhem aqui na minha mão... Agora eu quero que 
vocês olhem para esta mão aqui. Veem como minha mão está branca? 
Vocês podem ver isso? Vejam como…Agora observem aqui quando eu 
pego e coloco minha própria mão ali. Agora observem isto; eu tiro minha 
mão de lá... mão, você pode? Observem aqui. Eu vou colocar minha 
própria mão. Veem? Veem como está branca? Agora, apenas a mulher 
coloca sua mão. Aí está. Escura e avermelhada. Agora minha mão parece 
que está pegando fogo. Estão vendo... [O irmão Branham continua a orar e 
falar com as pessoas por mais 75 segundos. As palavras são muito difíceis 
de entender - Ed.]

109 Agora, eu quero que toda a audiência incline suas cabeças em todos 
os lugares, e eu vou... eu quero... paciente, eu quero que você observe 
minhas mãos. Agora, olhe para as minhas mãos. O restante de vocês incline 
sua cabeça, porque ela é a única que tem câncer, porque se ele 
sair....Lembrem-se, você pode se encontrar...morrendo com câncer...

110 Agora, aqui está o que é. O câncer da senhora morreu. O germe saiu 
dele, a vida saiu dele. Agora, aqui está o que acontece. Assim, muitos de 
vocês aqui,  são os recepcionistas ou... Quantos aqui têm... misericórdia... 
ele tem um cartão de oração? Vocês com cartões de oração, agora olhem, 
lembrem-se disso. Em algum lugar, em 72 horas, você vai ficar muito 
doente e vai vomitar muito. Agora, lembre-se disto (vê?), porque o câncer 
estando morto (vê?), ora, sua vida. E então depois que a vida se foi...você 
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10 E confio que muitos de vocês entenderão a posição que estou 
tentando assumir esta tarde. Vocês sabem a razão de eu ter feito isso? E 
Deus sabe que eu tremo só de pensar no culto desta tarde. Isso mesmo. 
Porque vejo assentados aqui diante de mim aleijados, cegos, aflitos, 
torcidos e encolhidos, e eu vindo dizer o que estou lhes dizendo. 

11 Agora, lembrem-se: em primeiro lugar, neste domingo, eu dei 
como uma forma de... E eu confio que Deus não vai usar isso contra mim. E 
vocês notaram a plataforma, mesmo ao meu redor. Eu pedi a eles para 
terem... [Espaço em branco na fita - Ed.]... através da audiência. E, meus 
amigos, espero que vocês me deem sua atenção, sua reverência esta tarde. 
[Espaço em branco na fita - Ed.]

12 Ele nunca curou pessoas para mostrar Seu poder. Quando satanás 
tentou fazer com que Ele Se mostrasse às pessoas, veja, foi uma tentação 
do diabo. Mas ele apresentou as Escrituras, disse: “Está escrito, Ele dará 
ordens aos Seus Anjos a Teu respeito para que não tropeces em alguma 
pedra, eles Te sustentarão.” Vê? Mas Jesus... [Espaço em branco na fita - 
Ed.] Cristo não curou todas as pessoas que vieram a Ele. Ele não curou 
todos os enfermos e aflitos. Ele apenas curou alguns, aqueles a quem Ele 
foi levado a curar. E é assim que as reuniões têm acontecido... ou, quero 
dizer, que me lembro. Agora, houve muitos deles naquele país. Houve 
muitos grandes milagres sobressalentes.

13 A outra noite eles trouxeram uma criança da escola de mudos. E 
então, de repente, eu nunca tinha visto tantos surdos e mudos em todos os 
dias do meu ministério. Todos na fila eram surdos e mudos. E eu - eu parei. 
Eu estava orando por eles. E eu parei e perguntei por que tantos mudos. E 
então eles tinham uma garotinha de cerca de doze anos de idade, e o 
espírito foi expulso dela. Uma criaturinha de aparência muito patética, e 
quando o espírito foi expulso dela, ela começou a falar e ouvir. Na noite 
seguinte, eles a trouxeram de volta e disseram que ela não conseguia falar e 
ouvir.

14 Seu médico veio, então, com ela e uma enfermeira. Então eles 
disseram que a ouviram falar da plataforma, ou melhor, ouviram que ela 
falou da plataforma. Bem, eles ficaram atrás dela e bateram palmas assim, 
e não ouviram absolutamente nada. Estalaram os dedos, tentaram fazer 
com que ela dissesse alguma coisa, e ela não o fazia. Eles estalaram os 
dedos assim para ela. Ela não podia. E então eles bateram palmas assim, 
sem ouvir nada. E a criança tinha falado e ouvido na noite anterior da 
plataforma. Então eles tentaram fazer com que ela dissesse alguma coisa.
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pare com isso. Mas Pai, Tu sabes todas as coisas. Essas pessoas podem não 
me ouvir, mas que Tu me ouças. Eu quero ver um avivamento nesta cidade. 
Ó Deus, há algo pressionando meu coração desde que eu soube que estaria 
vindo para Phoenix. Ajude-me, querido Deus. E que dê início a um 
avivamento à moda antiga. Que algum dia Teu servo possa viver aqui, 
nesta adorável cidadezinha. 

102 Agora nos abençoe conjuntamente. Unja-me, Senhor. Por favor, 
deixe Seu Anjo... E Tu sabes, Pai, que eu Te dou todo louvor e glória. Tu 
sabes que eu disse a todos os jornais e revistas que eu não sou um curador. 
Tu és o Curador. Quero ser humilde, Pai, pois nada sou a não ser pó para Te 
dar o louvor. Apenas deixe... permita-me, Pai, ajudar estas pessoas pobres, 
doentes, sofredoras, cegas e aleijadas. Farás isto, Pai? E então, na próxima 
semana, Pai, nós faremos de acordo com o que Tu dizes. Permita isso hoje. 
E não use isso contra Teu servo ou contra o povo. Eu rogo a Ti, Pai, que Tu 
concedas poder Divino agora, no Nome de Jesus Cristo. Amém. Podem se 
assentar agora, reverentemente.

103 Agora, eu gostaria que vocês, recepcionistas, algumas das 
criancinhas estão inquietas e coisas assim. Isso precisa estar perfeitamente 
silencioso, amigos. Por favor, mães, não deixem seus filhinhos se 
mexerem. E se os bebezinhos estão chorando, vocês não têm um lugar 
aqui, recepcionistas, para colocá-los... Quantos recepcionistas no prédio, 
vamos ver suas mãos? Recepcionista, você está no posto de dever? Tudo 
bem. Observe e ajude as mães. E não permita que ninguém corra pelo 
recinto, porque este é um momento muito, muito sagrado. 

104 Assistir aos cultos de cura… doenças por vibrações? Tudo bem. 
Bem, tudo bem. Agora, você tem alguém enviando essas vibrações. Eu 
gostaria que cada um visse a minha mão. Agora, só mais uma vez... Vê o 
que - como está branca? Quantos entendem e viram as vibrações na minha 
mão, vamos ver suas mãos? Você quer dizer que são todas as pessoas que 
estiveram nas reuniões? Quase uma nova multidão aqui. É difícil de 
acreditar, não é?

105 Amigos, isso vem por vibrações, vocês podem ver isso na minha 
mão. Minha mão fica vermelha como sangue, e espinhas brancas surgem 
nela de acordo com a doença. As pessoas não me dizem que doenças elas 
têm. Esse Espírito desce e diz a eles que tipo de doença eles têm. Fui 
examinado por médicos lá a semana passada. Cada um dos médicos, eles 
trazem casos do hospital... [Espaço em branco na fita - Ed.]... 

106 Agora, isso mesmo. Agora, eu - eu…esta pessoa, que está de pé 

25OS FILHOS DE ISRAEL

Eles diziam “papai” ou “mamãe” ou algo assim. Ela iria... [Irmão Branham 
ilustra.] assim. E ela não podia dizer nada.

15 Lembrei-me da criança. Bem, então eu disse: “Bem, traga-a aqui 
de novo.” E eles trouxeram a garotinha, e então quando o espírito foi 
expulso dela, eu estava bem ao lado dela, e eu estalei os dedos assim. Ela se 
virou e pulou, e olhou em volta assim. Eu tive que... vir e deixar ele bater 
palmas... bater suas mãos assim. E ela se virou; ela ouviu isso. Então eu fiz 
ela dizer “mamãe” e ela disse “ma-ma”. Eu disse “papai”, assim com a 
minha... ensinando-a com a minha língua como fazer isso. Ela disse: "pa-
pa". Agora, ela podia falar e ouvir ali na plataforma. E então eu disse a eles, 
eu disse: “Agora, é como a conversão. Você pode ser um cristão esta noite e 
um pecador amanhã. Você pode crer e se apegar a Deus, e crer de todo o 
coração”. 

16 Então eu perguntei por que havia tantos surdos e mudos. E eles 
trouxeram uma garotinha ali com cerca de sete anos de idade, que nasceu 
surda e muda. E ela estava falando e ouvindo, e havia uma grande 
instituição para surdos e mudos bem ali em Oregon. Eu estava exatamente 
perto dali. E era por isso; eles estavam trazendo todos os seus surdos e 
mudos por causa daquela garota. E esta falhou em manter a sua cura , e eles 
a trouxeram de volta. Então eu acho que houve cerca de 20 ou 25 casos de 
surdos e mudos curados na semana passada. Definitivamente, falando e 
ouvindo na plataforma. Mas agora, eu não escolhi a todos eles. À medida 
que eles passavam, eu podia sentir a pressão da fé. Agora, se essa é a minha 
fé alcançando... 

17 Bem, amigos, só há uma maneira no mundo pela qual vocês podem 
ser curados, e essa é somente pela fé em Deus. Agora, não importa o quanto 
Deus me permita, por minha própria fé, tirar o espírito de você, a menos 
que você vá adiante e creia em Deus, e sirva a Deus, e confie em Deus, isso 
voltará novamente a você. Não disse Jesus: “Vá e não peques mais, ou algo 
pior do que isso virá sobre você”? Nunca entre em uma fila de oração, a 
menos que você espere servir a Deus pelo resto de seus dias. Isso mesmo. 
Sempre. Nunca viva uma vida pecaminosa, porque você ficará pior, muito 
pior. Deus disse que você ficará pior do que da primeira vez. Nunca tente 
vir...E, especialmente esta tarde, para vocês que virão nesta fila milagrosa: 
não se atreva a vir, a menos que você prometa a Deus, com todo o seu 
coração, que (e seja sincero), que você O servirá pelo resto de seus dias.

18 Agora, é... Jesus disse a satanás lá: “Está escrito que não deveis 
tentar ao Senhor.” Ou, como alguns dos escritores colocam de forma 
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97 Mas lembrem-se, não se trata do meu próprio poder. É o poder 
Dele. Não tenho como, de maneira alguma, fazer algum milagre. Sou 
apenas um homem como você, como seu marido, seu irmão. Eu sou um 
homem. Mas Ele é Deus. E esse Anjo é Divino, que é enviado do Trono de 
Deus. Entendem o que quero dizer? É por...[Espaço em branco na fita - Ed.] 
Anjo, e a Palavra de Deus...[Espaço em branco na fita - Ed.]...milagres 
aqui. [Espaço em branco na fita - Ed.] É isso correto? Bem, quantos crerão 
comigo? Vamos ver a sua... [Espaço em branco na fita - Ed.]... Eu tenho... 
Obrigado. 

98 Agora, calmamente, vamos dar a eles uma pequena chance para 
descansar. Todos fiquem de pé, reverentemente, agora enquanto cantamos, 
“Somente Crer,” agora. Todos. Bem, essa é a canção que o Anjo de Deus 
aprecia. Agora, pessoal, vamos ficar quietos e ser realmente amáveis. 
Vocês amam Jesus? Digam “Amém”.

99 Agora eu tenho que ficar perfeitamente quieto. E enquanto 
cantamos, todos cantando lentamente agora. 
 Somente crer, somente crer, 
 Tudo é possível, somente crer; 
 Somente crer, somente crer, 
 Tudo é possível, somente crer; 

100 Vamos inclinar nossas cabeças e sussurrar bem baixinho. [O irmão 
Branham começa a sussurrar. - Ed.] Oh, graças a Deus. Enquanto vocês 
estão sussurrando isso, eu quero... Agora, vamos olhar com reverência para 
o nosso Senhor Jesus. Ó Deus, quão humilde me sinto de pé aqui. Eu trouxe 
isto, Pai, para esta parte do culto, dizendo às pessoas que estas coisas 
aconteceriam. Ó Deus, eu preguei isto hoje, sobre um mercenário, o 
profeta Balaão. E eu sei que Tu disseste ao diabo, querido Jesus: “Não 
tentarás o Senhor teu Deus”. Satanás disse: “Sim, mas está escrito nas 
Escrituras...” Sim, Pai. E satanás gostaria de tentar hoje. Querido Deus, 
todas as coisas estão em Suas mãos. E eu oro a Ti do fundo do meu coração 
hoje, aqui, por este microfone, como sempre, sozinho, no quarto. Mas, Pai, 
Tu conheces meu coração. E eu creio que Teu ministério tem sido tão 
negligenciado, Teu povo tem sido humilhado... É chegada a hora em que 
Tu levarás a Tua Igreja.

101 Ajude-me, querido Pai. Tu honrarás as palavras do Teu servo hoje, 
que são tão pobres e indignas de serem honradas? Eu disse que aquele Anjo 
que me encontrou no quarto naquela noite, disse: “Nada resistirá à tua 
oração.” Querido Deus, se essa não for a Sua Divina vontade, por favor, 
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diferente: fazer uma exibição do poder de Deus. Agora, lembrem-se: na 
Bíblia, houve muitas pessoas que passaram por Jesus que Ele nem sequer 
teve compaixão delas. Se Ele teve, não o demonstrou. Era onde Ele era 
guiado a parar. É correto isso? Por exemplo: o homem no tanque sob os 
cinco portais. Estando aquela multidão de pessoas impotentes deitadas ali, 
e aqui veio Jesus caminhando pelo meio delas. E ali achava-se um homem 
deitado que havia estado lá por muitos anos. Ele apenas levantou aquele 
homem, e disse-lhe para pegar sua cama e ir para casa, e não disse nada 
para o restante da multidão. É correto isso? 

19 Outro homem, Ele o pegou pela mão e o conduziu para fora da 
multidão, direto para fora da cidade, e orou por ele. Obviamente, ele 
começou a ver os homens como árvores. Ele pode ter ficado lá uma ou duas 
horas mais orando por ele, pelo que sei. Mas de qualquer maneira, quando 
Ele terminou de orar, sua visão veio a ele. Veja, onde quer que Ele fosse 
guiado...

20 Olhem o homem junto à porta Formosa que Pedro curou, e João, 
passando pela porta. Jesus passou por aquele portão mês após mês 
enquanto estava em Jerusalém. Ora, por que Ele não curou aquele homem? 
Ele esteve deitado ali por quarenta anos. Agora observem. Ou ele não...o 
portão ali para pedir esmola, eu acho. Isso é o que o colocou lá por muitos 
anos. Agora, observe. Deus apenas cura, não para mostrar Seu poder. Ele 
só cura aqueles... não sobre os méritos de seu cristianismo; Ele não te cura 
porque você é cristão. Mas quando Ele te cura, Ele quer que você seja um 
cristão a partir daquele momento. Mas Ele não lhe cura só por dizer: “Eu 
subirei ali, serei curado porque sou cristão”. Não, Deus cura na base da sua 
fé, sua fé. Se você é um pecador, e não sabe nada sobre Deus, e nunca foi 
um cristão, se você prometer a Ele que você será um cristão, e virá, e você 
tem fé suficiente para isso ser feito, será feito naquele momento. Mas... 
[Espaço em branco na fita - Ed.]

21 Eu nem tenho um propósito em mente. E aqueles... E então você 
vai lá e isso te deixa nervoso. Olhar pelas ruas e ver aquelas mães andando 
com seus bebezinhos nos braços. E ver os aleijados deitados ali, esperando 
eu parar e orar,  e emergências. Eu sou um humano. Eu tenho um coração. 
E eu sinto pelas pessoas. Se eu me deixar empolgar, teria um colapso 
nervoso antes de uma semana terminar. Eu simplesmente tenho que fechar 
meus olhos, e olhar para cima, e dizer: “Ó Deus, tenha misericórdia,” e 
seguir em frente. Vê? E eu chego a um ponto que isso me deixa muito 
nervoso. 
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recepcionistas parados bem ao meu lado quando um ataque epiléptico foi 
expulso, e os dois recepcionistas caíram, um de um lado e um deles caiu de 
cara para a frente, e o outro caiu para trás, assim. Algumas horas depois, 
eles tentaram trazer a mulher, e não puderam; uma mulher fina, mulher de 
negócios lá da cidade, ela tinha uma loja onde vendiam roupas e coisas de 
mulher, uma mulher muito fina. E cerca de dois dias depois, eles a viram  
na frente do hotel, espumando como um cachorro raivoso. Vê? Eles não 
puderam... Foram os poderes do inferno que foram liberados, e os 
demônios vão de um para o outro. 

94 Agora, deixe-me citar isso novamente apenas... Ouçam. 
Lembrem-se, isso é expulsar satanás. Com minha Bíblia sobre meu 
coração, amigos, estou expulsando os poderes que prendem estas pessoas. 
E quando este poder é expulso, aquele demônio irá a algum lugar se ele 
puder chegar a algum lugar. Vocês se lembram quando Jesus expulsou 
Legião, demônios, eles disseram: “Permita-nos entrar aqui nesta manada 
de porcos.” É correto isso? E Ele - Ele lhes deu permissão para ir. E eles 
foram até lá, e aqueles porcos, milhares deles, correram para o rio e se 
afogaram no rio. É correto isso?

95 E agora, lembrem-se, queridos amigos, com todo o meu coração, 
tomem isto como um aviso. Se você tem um pensamento cético, por favor, 
não fique no edifício agora. Porque provavelmente haverá insanidades, 
cegos, surdos, tudo será trazido aqui agora. E você deve ficar perfeitamente 
imóvel. E se você sente que não consegue manter a cabeça baixa, não fique 
aqui. Agora, tentaremos relaxar a cada quinze minutos, se o Senhor realizar 
algum milagre, é claro. Agora, eu não digo que haverá apenas um. Pode 
haver apenas um. Eu posso nem ter esse um. Eu não posso dizer. Deixe-me 
ser perfeitamente claro. Vá e volte, verifique e verifique novamente isto, 
então você saberá.

96 Lembrem-se, eu disse que este é um dom de cura. Todos dão 
testemunho de mim. Se sim, digam: “Amém”. [A congregação diz: 
“Amém.” - Ed.] O Anjo nunca me disse para realizar um milagre. Todos 
que ouviram isso, digam “Amém”. Ele me disse que se eu orasse pelas 
pessoas, elas ficariam bem, se eu conseguisse que elas cressem em mim. 
Vocês já ouviram, se vocês se lembram, digam “Amém”. Mas pela fé, fé 
Naquele que é invisível aqui esta tarde, o Deus Todo-Poderoso que me 
permitiu abrir os olhos dos totalmente cegos, desobstruir os ouvidos 
daqueles que nasceram surdos e mudos para que eles ouvissem e falassem. 
Os aleijados que tinham atrofias físicas horríveis - endireitam-se diante dos 
olhos das pessoas e caminham pelo poder Daquele que é invisível.
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22 Alguns momentos atrás, minha garotinha, agora com dezenove 
meses, sua mamãe me ligou e queria saber se a viagem transcorreu bem. 
Minha garotinha tinha acabado de falar. Ela estava falando: "Meu papai?" 
E ela disse: “Eu te amo. Venha para casa, papai." Dessa maneira. E eles a 
afastaram do telefone, e ela começou a gritar, queria voltar ao telefone. Isso 
quase me matou. Obviamente que sim. Eu só a vi cinco vezes desde que ela 
nasceu. [Espaço em branco na fita - Ed.]

23 Ora, a maioria dos pais estão com seus filhinhos. Isso me faz 
sentir... Oh, eu simplesmente fico estarrecido ao ver esse pequenino tão 
doente e aflito. Mas a única coisa que posso fazer é ser honesto com as 
pessoas. E é isto: quando você entrar na fila... Isto é, depois de hoje. 
Quando você passar pela fila, a fila de oração, você fará um pacto de ficar 
apenas com Deus. Se Deus realizar esses milagres aqui para você hoje, o 
que quer que seja trazido à plataforma, se Deus os curar... E Deus sabe 
disso... Oh, que o Senhor conceda que eu não esteja tentando fazer uma 
exibição do Seu poder. Não, eu não estou fazendo isso. Mas para que você 
se sinta encorajado... 

24 Eu sempre amei Phoenix, Arizona. Eu ainda amo. As multidões 
nunca têm sido boas, em Phoenix. Eles nunca tiveram aqui as multidões 
que temos em outros lugares. Agora, o porquê eu não sei. Mas eu sempre 
amei Phoenix. E eu estava pensando... eu quero morar aqui algum dia. E há 
algo grande aqui que me atrai, parece que está me guiando para cá, às 
vezes.

25 E separei este dia para milagres. E que Deus, que me ouve agora, se 
Ele conceder isto para mim hoje, que o que for trazido aqui perante Ele e eu 
neste dia, se Ele permitir que seja curado, certamente, você crerá a partir de 
então. Você passará pela fila de oração e crerá que Deus realmente enviou 
este dom de cura. Não crerá você nisso? Você não terá que ter mais um 
milagre realizado no restante das reuniões; você crerá se receber oração. E 
lembre-se, com a Bíblia aqui diante de mim, é verdade que esse poder é 
dado apenas para cura. Eu oro pelas pessoas; elas vão embora. E se elas 
creem, elas ficam bem. Se esse sentimento, essa fé, essa oração for feita por 
essa pessoa, e se ela crer, os Anjos de Deus cuidarão dessa pessoa. Eles têm 
que ficar bem, talvez não naquela hora, talvez não naquela semana, talvez 
não naquele mês. Pode levar seis semanas antes que eles fiquem bem. Mas 
eles vão ficar bem. Eles têm que ficar bem.

26 E, amigos, a contagem mais baixa que já tive em qualquer uma das 
minhas reuniões, contando pelos cartões de oração, foi de setenta por cento
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espetáculo dele. Mas, ó Deus, que todos que vierem ao púlpito esta tarde 
sejam curados pelo Teu poder Divino, para que o povo de Israel, 
espiritualmente falando, possa se regozijar no poder de sua salvação. E que 
os incrédulos sejam envergonhados. Conceda isto, querido Deus, e eles 
humildemente se curvarão ao pé da cruz no próximo domingo, e nesta 
semana, em algum momento, e dirão: “Senhor, eu estive errado. Persegui 
as pessoas que acreditavam na cura Divina. Eu disse que eles eram santos 
roladores, eu os chamei de tudo. Mas falhei em ver o Sangue e o poder de 
Cristo indo adiante deles”. 

90 Ó Cristo, encoraja o Teu povo. “Ó Jacó, quão divinas estão as tuas 
tendas armadas.” Oh, não importa de que lado eles olhem, é divino. Há 
alegria; há libertação de pecado; há poder de cura; há de tudo na tenda. Ó 
Deus, que o cego Balaão veja isto nesta tarde e glorifique ao Deus do céu, 
pois pedimos em Seu Nome e para Sua glória. Amém.

91 Só um momento. Vou pedir a outro deles para vir aqui adiante 
agora. Todos permaneçam em seus lugares. Teremos um dos irmãos para 
vir aqui no púlpito. Agora lembrem-se, queridos amigos, o poder de Deus 
não é para ser exibido. Vocês ouviram isso? E se Deus Jeová, meu 
Salvador, Jesus Cristo ouvir minha oração esta tarde, e curar estas pessoas 
que são trazidas aqui na forma de milagres... Então, se vocês não 
receberem a Cristo, então Phoenix, eu fiz tudo o que posso fazer. Eu fiz 
tudo o que posso fazer; tentei dizer isso a vocês; tentei pregar para vocês; 
tentei mostrar isso a vocês pela Palavra; e então se Deus Se manifestar em 
poder, essa é a única coisa que sei fazer. Então confio que se Deus fizer isto, 
quando fizermos aqui uma chamada de altar à moda antiga, os pecadores 
chorarão pelo caminho, e os cristãos voltarão, apertarão as mãos uns dos 
outros e haverá um avivamento que varrerá aqui.

92 Eu ouvi que dois ou três avivamentos começaram agora. O irmão 
James Outlaw, creio eu, está começando um avivamento, e mais alguns dos 
irmãos aqui na cidade. Eu confio que começará um avivamento em cada 
igreja, em todos os lugares, e as pessoas virão a Cristo. Oh, que coisa! 
Vocês creem que estamos em um estágio da jornada agora? Vocês creem? 
Levantem suas mãos. Agora, eu quero perguntar mais uma coisa. (Irmão 
Hooper, se você estiver pronto para vir à plataforma, só um momento). 
Agora eu desejo saber isto: se há alguém aqui hoje, se você não crê nisto de 
todo o seu coração agora, amigos, se vocês não creem nisto…

93 Aqui, na semana passada tivemos algumas coisas acontecendo em 
nossa reunião, em toda aquela maravilhosa reunião. Mas havia dois 
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dos que receberam oração. A maior porcentagem foi em Winnipeg, no 
Canadá. Noventa e oito por cento dos que receberam oração foram 
curados. Isso foi há cerca de quatro ou cinco meses  atrás. E eles estão 
curados agora. Alguns enviaram seus testemunhos de que estão bem. E na 
reunião de Vancouver, meu secretário me ligou enquanto eu estava em 
Portland, ou em Ashland, e disse: “Irmão Branham, creio que será cem por 
cento pela maneira como os testemunhos estão chegando, e os cartões de 
oração que distribuímos.” Cem por cento, espero que assim seja.

27 Bem, se Deus pode curar aquelas pessoas em sua fé no Canadá, 
Deus ama os americanos tanto quanto Ele ama os canadenses. É correto 
isso? Ele não faz acepção de pessoas, e Ele te curará, se você apenas crer. 
Mas Ele não pode curá-lo sem a sua fé. Você tem que crer que Ele te curará. 
Agora, acho que são cerca de duas, ou três horas a essa altura,  e nós 
queremos sair às cinco horas. E eu quero falar só um pouquinho sobre 
nossa lição, e então começaremos a fila de oração, ou manter a fila da fé.

28 Agora, todos ouvirão isto com atenção? Atentamente? Amigos, 
por favor, e que Deus, que me ouve, lembrem-se que não estou trazendo 
isto, nesta tarde para vocês como uma exibição. E se eu estiver errado, que 
Deus tenha misericórdia de mim. Eu não quero fazer nada de errado. Mas 
Ele me disse, por meio daquele Anjo: “Nada parará diante de sua oração se 
você for sincero e fizer as pessoas acreditarem em você.” E eu ainda não vi 
uma coisa sequer, independentemente do que fosse, quando se passou 
tempo suficiente com essa pessoa, e ter ficado ali com ela, mas o Deus 
Todo-Poderoso os curou enquanto eles ainda estavam na minha frente. 
Todos vocês entendem? E essa é a verdade. 

29 Esta vez mais, tentarei, terminando em Phoenix. Isso mesmo. O 
lugar onde pretendo morar um dia. E Deus pode curar as pessoas neste dia. 
E se Ele conceder isso para mim, e deixar a todos que vierem: surdos, 
mudos, aleijados, cegos, insanos, seja o que for, sejam libertos bem aqui 
diante dos olhos das pessoas, então o restante do tempo deixarei que Ele 
faça a liderança, se Ele tão somente me ouvir e responder a minha oração. 
Vocês vão orar por mim para que Deus me ajude? Percebo que o trabalho 
está em sua infância. É uma grande tensão. Amigos, posso ver os frutos do 
que sempre tentei, ser sempre fiel a Ele... [Espaço em branco na fita - Ed.]... 
E agradeço a Deus pelo que vai acontecer agora.

30 Grandes reavivamentos estão ocorrendo em todo o país. As 
pessoas são um só coração e uma só mente. E eles estão simplesmente 
enviando um à igreja do outro, deixando as pessoas irem para qualquer
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85 Alguém se levantou lá, e disse: “Eles fazem muito barulho.” 
 Eu disse: “Se eles se calassem, creio que as vigas louvariam a 
Deus”. Algo tem que acontecer. Amém. Oh, que coisa! Não é à toa que o 
poeta cantava: 

 Sublime graça! 
 Quão doce é o som, 
 Que salvou um miserável como eu! 
 Eu estava perdido, mas agora fui achado, 
 Eu estava cego, mas agora vejo. 
 Oh, foi a graça que ensinou meu coração a temer, 
 Sua graça aliviou meus temores; 
 Quão preciosa essa graça apareceu 
 Na hora em que cri pela primeira vez! (Oh, que coisa.) 
 Depois de estarmos lá dez mil anos, Isso é... 
 Desde então, não temos menos tempo para cantar louvor Seu  
 louvor, 
 Do que a hora em que primeiramente começamos.

86 Que maravilhoso! Não é de admirar que Eddie Perronet pôde gritar 
em suas horas moribundas e esticar suas mãos na cruz e gritar: 
 Salve o poder do Nome de Jesus! 
 Que os anjos caiam prostrados; 
 Traga o diadema real, 
 E coroe-O Senhor de tudo. 

87 Oh, que coisa! A velha cega Fanny Crosby nunca enxergou em sua 
vida; ela clamou: 
 Não passes de mim, Ó gentil Salvador, 
 Ouça meu humilde clamor; 
 Enquanto a outros Tu estás chamando, 
 Não me ignores.

88 O que Tu podes oferecer-me, Senhor? O que Tu podes oferecer à 
cega Fanny Crosby, que foi cega a vida toda? Ela encontrou o fluxo de 
tudo... [Espaço em branco na fita - Ed.] Veem o que quero dizer? Isso é mais 
do que a vida para mim. [Espaço em branco na fita - Ed.] Face a face, olhar 
para Ele, tomar… [Espaço em branco na fita - Ed.] eterno… [Espaço em 
branco na fita - Ed.]

89 O Autor de... [Espaço em branco na fita - Ed.] Ajuda-me nesta 
tarde, Pai. E que isso não seja para trazer Teu poder para fazer um 
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igreja que desejam ir. Eles os deixam ir de acordo com sua própria 
preferência. E seja o que for que uma pessoa crê, vá em frente e creia nisso, 
mas não critique a outra pessoa. Isso é - isso é…Vamos ficar juntos e servir 
a Deus. Oh, eu confio que Deus ainda fará isso. E se Ele me mostrar favor 
esta tarde e curar estas pessoas diante de vocês, então ouçam minha 
palavra, amigos. Não tenha nada contra ninguém, ou contra a igreja de 
ninguém. Vamos juntos como irmãos e irmãs, e então o pecador, lá fora, 
saberá que realmente amamos a Jesus. Isso mesmo. Veem?

31 Jesus disse isso: “Nisto todos saberão que vocês são Meus 
discípulos, porque vocês…” apertam as mãos uns dos outros? Por que você 
pertence a esta igreja? “Porque vocês têm amor um pelo outro.” É correto 
isso? O amor um pelo outro, então vocês saberão... “Todos os homens 
saberão que vós sois Meus discípulos.” E se não tivermos amor uns pelos 
outros, então não podemos ser Seus discípulos. E é isso que está retendo os 
pecadores. Isso é o que está retendo a vinda de... [Espaço em branco na fita 
- Ed.]... creio que Deus me permitirá esta tarde provar Seu poder e 
autoridade para esta adorável cidade. Se Ele o fizer, e então se você não O 
receber, nem ouvir minhas palavras, eu fiz tudo o que podia. isso é correto. 
E pensei em esperar até o final da reunião para isso. Mas vejo agora que se 
eu fizer isso, terei mais tempo para conversar sobre nós, pessoas, nos 
reunindo. 

32 Lembrem-se, amigos, se vocês são negros, brancos, amarelos, 
vermelhos, americanos, canadenses, russos, espanhóis, mexicanos, de 
onde quer que sejam, somos todos um em Cristo Jesus, cada um de nós. 
Deus não ama um mais do que ama o outro. Ele não me ama mais do que 
ama você. Ele não te ama mais do que Ele me ama. Então aqui estamos; 
somos todos um, juntos em Cristo Jesus.

33 E vivamos desta maneira. Vamos viver assim todos os dias diante 
do mundo, e eles verão. Essa é a maneira que você exaltará Jesus para o 
mundo. Deixe que os outros vejam Jesus em você. Vocês são epístolas 
escritas, lidas por todos os homens. Você concederá isso a mim, e irá...? E 
se Deus conceder o restante disto para mim, creio que será o irromper, 
neste mesmo dia, de um reavivamento à moda antiga através de Phoenix. 
Você não gostaria de ver cada igreja em um grande avivamento em 
Phoenix? Almas nascendo no Reino…

34 Vamos inclinar nossas cabeças só por um momento. Nosso Pai 
Celestial, aqui estou de pé neste dia diante deste grupo de pessoas, cansado 
e esgotado, com cãibras, minhas pernas doem e empurrando e puxando. Ó
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81 Oh, que coisa! Sob o Sangue... não me importa o quanto você grite, 
ou clame; fique aí até o amanhecer. Isso mesmo. Eles estavam sob o 
sangue, o sangue do cordeiro, a rocha ferida, a serpente de bronze. Vejam, 
eles estavam sob o sangue do cordeiro, como vimos na semana passada, o 
sangue foi colocado sobre a porta, na verga da porta. Eles saíram sob o 
sangue. E eles saíram dali e ficaram com fome: Deus os alimentou com o 
maná do céu. Eles ficaram com sede: Ele lhes deu água da rocha. Eles 
ficaram doentes: Ele lhes deu poder para curar. E Balaão falhou em ver 
isso. Ele pensou que por serem tão radicais desta e daquela maneira, que 
Deus não tinha nenhuma honra para eles. Ele não tinha honra para eles, 
mas Ele tinha para Sua expiação. Amém. Deus, hoje, não importa o que a 
Igreja tenha feito; a Expiação, o Sangue de Jesus Cristo ainda expia pelos 
pecados. Amém.

82 Que coisa, que coisa! Com certeza estaremos prontos para gritar 
aqui, imediatamente, não é? Quando penso nisto, o Sangue... Sob o 
Sangue, todos parecem filhos e filhas para Ele, contanto que sejam 
confessados sob o Sangue. Então se você cometeu um erro, venha para 
debaixo do Sangue hoje e confesse seus pecados. Porque, se caímos da 
graça, temos um Advogado para com o Pai, por meio de nosso Senhor 
Jesus Cristo. Oh, se não fosse por esse Advogado, todos estaríamos 
perdidos, não é? Mas ali somos trazidos sob o rico e real Sangue do Filho 
de Deus. E diante de Deus somos puros e santos. Aleluia!

83 Penso que não é contra a lei dizer isso em Phoenix. Aleluia! Quero 
dizer “Louvado seja o nosso Deus”. E creio que Ele é digno de todo louvor 
e aleluia que poderíamos soar destes lábios mortais. A Bíblia diz: “Vós sois 
um sacerdócio real, um povo peculiar, oferecendo sacrifícios espirituais a 
Deus, o fruto de seus lábios dando louvor a Ele.” Oh, que coisa! Os frutos 
de seus lábios, derramando louvores diariamente diante do povo. Que 
Sumo Sacerdote nós temos! Em que sacerdócio estamos: o sacerdócio da 
circuncisão, não da carne, mas do coração (Amém), o coração 
circuncidado pelo Espírito Santo. Isso mesmo. Então você pode oferecer 
louvor e adoração a Deus, o sacrifício espiritual, seus lábios derramando 
louvor a Ele.

84 A outra noite quando as pessoas estavam ali, onde um bebezinho 
cego estava deitado nos braços da mãe, seus olhinhos estavam cegos, mas 
depois de receber oração, segurando o bebezinho em meus braços assim, e 
olhando para ele. Eu estava olhando para fora e disse: “Mãe, ele vê a luz”. 
Ela olhou para ele e colocou as mãos diante dele. Ele piscou seus olhinhos. 
E eu peguei minha mão, e ele seguiu minha mão assim. Ora, as pessoas 
simplesmente se levantaram; aquelas vigas ressoavam com os louvores. 

20 OS FILHOS DE ISRAEL

Cristo, permita que algum dia Teu servo parta em paz, então poderemos 
atravessar o rio. Confio que Tu me darás descanso do outro lado. Pai, Tu 
sabes como me sinto hoje, como eu gostaria de estar em casa para o Dia de 

1Ação de Graças , para me sentar com a esposa e a família. Mas, ó Deus, 
aquele clamor e puxão, lá em Portland, através deles, Oregon, os estados 
acima, e estas pessoas queridas aqui em Phoenix, de diferentes nações, 
diferentes povos, reunindo-se para serem curados.

35 E, Pai, que algum dia possamos ter um Dia de Ação de Graças 
juntos, quando Tu fores coroado o Rei dos reis e Senhor dos senhores, 
aquele grande Dia de Ação de Graças quando todos os santos se reunirão. 
Deus, ajude-nos a trabalhar para esse dia enquanto estivermos aqui na 
terra, e que Tu nos dês fortaleza Divina. 

36 E, Pai, enquanto abrimos a Tua Palavra agora, por alguns 
momentos, que o Espírito Santo desça e tome as coisas de Deus e as leve 
diretamente a este adorável grupo de pessoas, e semeie as sementes de 
amor e companheirismo nesta congregação, até que cada igreja seja 
abençoada, e as pessoas comecem um avivamento, Senhor, entre eles 
mesmos, e tragam muitas almas perdidas nestas próximas três reuniões que 
estão por vir. Conceda isto, Pai, e nós Te daremos o louvor por isto, pois 
pedimos em Seu Nome. Amém.

37 Agora, nos próximos três cultos, se o Senhor permitir, teremos uma 
chamada de altar e receberemos algumas pessoas, pecadores. Então traga 
seus amigos pecadores e espere que Deus nos encontre aqui, e salve, e cure 
as pessoas de todas as suas enfermidades. 

38 No domingo passado, na lição bíblica, creio que foi em Números 
capítulo 21, estivemos falando de uma serpente de bronze. No domingo 
anterior, nós tivemos a Rocha ferida. No domingo passado, chegamos até 
onde Deus tratou com Seu povo, de tal maneira, que Ele os tirou do Egito e 
providenciou uma via de escape para eles o tempo todo.

39 E vimos no domingo passado, como que toda aquela igreja era um 
tipo ou uma sombra da Igreja que temos hoje: os chamados a sair, trazendo-
os das trevas para a maravilhosa luz, sendo guiados por sinais e maravilhas 
de Deus, trazendo-os para fora do Egito, subindo para a terra prometida... E 
é um tipo muito perfeito da Igreja hoje sendo conduzida das trevas para a 
Luz de Cristo, e como Ele trouxe o povo, e ver como eles estavam lá entre 
aqueles egípcios. Eles se tornaram como os pagãos. Deus os trouxe para 
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1 Dia festivo nos Estados Unidos, celebrado na última quinta-feira do mês de novembro.
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pessoas do Evangelho Completo, Nazarenos, Pentecostais, Igreja de Deus, 
e Assembleias de Deus, e oh, todo o restante de vocês, e para vocês 
Metodistas, e para vocês Batistas, e todos vocês que amam a Deus, 
observem isso. Agora, para trazer isto de volta à Igreja, e seguir em frente. 

78 Quando Balaão desceu lá, ele olhou para aquele povo. Israel havia 
feito tudo o que poderia ser feito quanto ao pecado. Eles se apostataram de 
Deus. Eles estavam, eles... [Espaço em branco na fita - Ed.] igreja... o 
pequeno padrão da igreja, eles destruíram as casas dos homens, e correram 
para um lado e para o outro, e fizeram tudo o que podiam fazer. Isso 
mesmo. Mas não julgue todos eles por esse um. Vê? Todos nós já tivemos 
isso. Isso é verdade. Mas eles dizem: “Oh, aquela - aquela igreja do 
Espírito Santo, todos aqueles gritões e tal. Olha, eu conheço um dos seus 
pastores que fez isso.” Sim, e irmão, se não houvesse um pouco de dinheiro 
por trás disso, muito mais teria sido dito sobre esses outros também. Mas 
quando eles têm muito dinheiro para encobri-lo, esses camaradas precisam 
aceitar o problema. Isso é tudo. Mas lembre-se, temos o bem e o mal em 
ambos.

79 E Balaão olhou para aquele povo, e pensou: “Olhem aqui...” Agora 
ouçam. Ele pensou, com certeza, que um Deus santo e moral teria que 
amaldiçoar um povo assim, que fez coisas como essa. Mas ao olhar para 
eles, ele viu; ele disse: “Bem, olhe. Eles fizeram isso; eles fizeram aquilo. 
Certamente não há um Deus santo no céu que poderia olhar aquilo, e 
absolutamente ter qualquer bênção para aquela Igreja. Porque, olhe para 
eles. Eles fizeram isso e fizeram aquilo.” Ele olhou para isso do ponto de 
vista ocular, do ponto de vista moral, tentando julgar um povo por um Deus 
moral, um Deus santo. Mas ele falhou em ver a rocha ferida diante deles, e 
a serpente de bronze, aquela expiação que perdoou seus pecados. 

80 E assim é hoje, quando as pessoas riem e dizem: “Aqueles 
curandeiros divinos, aqueles santos roladores, eles fizeram isso e aquilo.” 
Eu admito isso. Mas eles falham em ver o Sangue de Jesus Cristo, o Filho 
de Deus, movendo-Se diante da Igreja. Isso mesmo. Ele expia. Há uma 
expiação de pecados feita para a Igreja. E vocês, pessoas que conhecem a 
Deus, sigam em frente. Deus é por vocês. Não importa o quanto eles tentem 
colocar uma maldição sobre isso; não pode ser feita. O Sangue de Cristo 
separa isso. Deus não considerava nenhum povo de acordo com seus 
próprios padrões morais. A única coisa que Ele olha é para o Sangue de Seu 
próprio Filho, Jesus Cristo. E qualquer pessoa que está sob aquele Sangue 
está seguramente protegida. Amém.
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fora e lhes deu leis e maravilhas. Eles andaram com Deus, e Deus manteve 
as doenças longe deles. Ele lhes deu alimento para comer. [Espaço em 
branco na fita - Ed.]

40 Há um caminho para cada pecador aqui que pecou. Aqui está. 
 Há uma fonte cheia de Sangue, 
 Tirado [Espaço em branco na fita - Ed.] veias, 
 Quando os pecadores mergulham sob a corrente, 
 Perdem todas as suas manchas de culpa. 

41 Então você é um candidato a seguir a Igreja de Deus nesta jornada 
no deserto, rumo à Terra prometida. E nossa terra prometida é encontrada 
em João 14. “Não se turbem os vossos corações; se crerdes em Deus, 
credes também em mim. Pois na casa de meu Pai há muitas mansões. Se 
não fosse assim, eu vô-lo teria dito. Eu vou e preparo um lugar para vocês e 
voltarei para recebê-los para Mim mesmo.” Não é maravilhoso? Quando 
penso em Seu amor e compaixão, “Virei e vos receberei para Mim 
mesmo,” o amor que Ele tinha.

42 Às vezes me sinto como um escravo fugitivo. Quando Paulo o 
encontrou, ele escreveu de volta ao seu mestre, e lhe disse: “Coloque tudo 
o que ele te deve, coloque na minha conta, e eu pagarei quando chegar”. 
Quando penso nisso, penso em Paulo lá, aquele grande cristão, como seu 
coração sabia que havia uma grande acusação contra ele, e Cristo, com Seu 
próprio Sangue, escreveu seu perdão na cruz e tomou seu lugar. E ele sabia 
como compadecer-se das outras pessoas. Não seria maravilhoso se todos 
nós tivéssemos esse sentimento esta tarde? Apenas tome a culpa deles e 
coloque-a sobre Mim, deixe-Me... Se carregássemos os fardos uns dos 
outros assim... Agora, esta é a maneira que Deus deseja... [Espaço em 
branco na fita - Ed.]

43 Eles chegaram a um ponto em que começaram a murmurar contra 
Deus e contra Moisés. E Deus teve que ter Moisés para ferir a rocha. E 
vimos com o que ele a feriu, a vara do julgamento, a qual sabemos que 
aquele era o julgamento, a vara de julgamento de Deus. Foi a que trouxe 
pulgas, e piolhos, e transformou as águas em... Ou rãs saíram das águas, e 
assim por diante, no Egito, porque era o julgamento de Deus sobre um 
povo incrédulo. E observem. A única maneira que Deus poderia conduzir 
aquele povo para fora era por meio de uma expiação. E a única maneira que 
Deus pode nos guiar hoje, é por uma expiação. E a expiação já foi feita no 
Calvário.

44 Observem. Eles vão descendo lá, quão perfeito foi com as 
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estreito, e no próximo lugar, viu-O de pé em um caminho muito estreito. E, 
finalmente, a mula falou com voz humana. Vejam! Uma mula muda, um 
animal sem inteligência. Se Deus, um Anjo de Deus pôde falar através de 
um animal sem inteligência, não poderia falar através de um homem? As 
pessoas são muito cegas para vê-Lo. Ele disse: “Destas pedras Deus pode 
suscitar filhos a Abraão”.

74 Oh, que coisa! Então Balaão desceu para lançar uma maldição 
sobre os filhos de Israel. Temos que nos apressar. Oh, que coisa! Eu 
simplesmente amo isso de qualquer maneira. Onde Ele tem bastante 
liberdade para atuar. Vejam. Ele continuou sua viagem depois que a mula 
falou com ele. E o Anjo do Senhor estava parado no caminho. Agora, Deus 
não está satisfeito com a maneira como as pessoas estão agindo, as pessoas 
nesta condição morna. Seja quente ou frio; entre ou saia. Que Deus apresse 
o dia em que os cristãos serão o que professam ser, e os pecadores a mesma 
coisa. Oh, se eu não fosse por Cristo, eu seria contra Ele. Eu estaria aqui 
falando contra Ele. Eu diria que não tenho utilidade para Ele. Não há nada 
para Ele. Eu estaria contra Ele se não fosse por Ele. 

75 Mas amigos, eu realmente creio que Ele é o Filho de Deus, como a 
Bíblia diz que Ele é. Eu creio que Ele ascendeu ao alto, como a Bíblia diz 
que Ele ascendeu. Eu creio que Ele está voltando, como a Bíblia diz. E eu 
creio que Ele enviou de volta dons aos homens. Portanto, hoje estou me 
planejando porque creio nisso. Se você me vir vivendo qualquer outra 
coisa, me avise, porque eu seria um desviado. Se eu fizer algo diferente e 
viver essa vida, eu teria medo de andar diante desses demônios e poderes.

76 Eu sei que é difícil, isso me derruba. E eu odeio dizer qualquer 
coisa para as pessoas. Mas, amigos, algum dia eu terei que comparecer ao 
julgamento para responder perante vocês. Isso mesmo. E seu sangue estará 
em minhas mãos. Sirva a Deus com reverência em seu coração, amor puro 
e santo por Ele. Caminhe todos os dias nesse clima de amor, o tempo todo. 
Faça o bem aos outros, faça boas ações de caridade, ame a Deus e adore-O, 
e é assim que você deve viver. E trate o próximo como a si mesmo. Isso 
mesmo.  

77 Agora. Observe isso agora. Então quando ele desceu ali, Balaão... 
Ou, quando ele desceu ali, ele pensou com certeza... Aqui está outro erro. 
Vou inserir esta parte antes de encerrar. Deem-me toda a sua atenção aqui 
até chegarmos ao clímax. Oh, que coisa, eu sinto que Ele está aqui. Eu sei. 
Eu agradeço a Ele. Vejam. Quando ele desceu lá, Balaão foi com esta ideia. 
Agora, eu tenho gritado com vocês. Vocês - vocês pessoas da Santidade, 
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Escrituras. Como José, o filho mais novo, rejeitado pelos seus irmãos: 
Cristo, rejeitado por seus irmãos. José usou um casaco de sete cores. E as 
sete cores, é claro, representavam as sete cores do arco-íris, que era uma 
aliança. E Deus sempre tem Seu povo da aliança. 

45 E então este jovem José foi supostamente morto por seus irmãos, e 
seu casaco devolvido a seu pai. E eu quero que vocês vejam outra coisa, 
que ele foi jogado em uma vala e, supostamente, deveria estar morto. Mas 
ele foi retirado da vala e levado para a maior cidade comercial do mundo, e 
ele se tornou um braço direito que nenhum homem podia entrar pelos 
portões ou entrar nos pátios, sem primeiro passar por José: um tipo perfeito 
de Cristo. Eles pensaram que O haviam matado e O jogaram na sepultura. 
Mas Deus O ressuscitou. E hoje Ele está assentado à direita de Sua 
Majestade, e nenhum homem pode vir a Deus a menos que venha através 
de Cristo. É correto isso?

46 Observem o açougueiro [copeiro] e o padeiro: um foi recusado e o 
outro rejeitado, como os dois ladrões na cruz: um tipo perfeito. E então, na 
morte de José, ele deixou o sinal para os egípcios, que seus ossos seriam 
retirados quando eles saíssem. Muitos egípcios passaram por eles, ou 
melhor, os israelitas, no Egito, e viram aqueles ossos. Eles sabiam que 
algum dia, antes que aqueles ossos se deteriorassem completamente, eles 
seguiriam em frente e se mudariam com eles. 

47 Cristo, não que eu cresse em Seus ossos, mas Ele deixou uma 
tumba vazia, que nós, que somos cristãos hoje... Alguém disse: “Irmão 
Branham, a única coisa que você tem para saber que é um cristão é alguma 
escrita hebraica.” Eu disse: “Tenho mais do que isso para saber que sou um 
cristão”. Claro que sim. Você também tem, se você nasceu de novo. 
Observem. Mas nós temos uma tumba vazia.

48 O Islã é a maior religião que há no mundo hoje. Há mais 
maometanos do que qualquer outra coisa. Mas eles mantêm um cavalo 
branco na sepultura de Maomé, que tem sido mantido lá por dois mil anos. 
Um cavalo branco é constantemente trazido até lá para que quando Maomé 
ressuscitar, monte e vá embora. Se formos ao rio Ganges, hoje, 
encontraremos mães lá que sacrificam seus filhinhos jogando-os aos 
crocodilos, e deixam os crocodilos mastigarem os pequenos companheiros 
morenos, e seu sangue borbulhe de suas bocas, sacrificando-os ao deus do 
Nilo. Agora, alguém diz: “Porque eu sou sincero, isso é tudo o que faz 
alguma diferença”. É preciso mais do que sinceridade. Eles também são 
sinceros.

49 Na Índia hoje, e sob a adoração de Buda, pessoas como o irmão 
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discutindo se isso era correto ou aquilo era correto. Essa é a verdade. E uma 
pequena bruxa...

70 Lembrem-se, eu digo que é obra do diabo. Todos os espiritualistas 
e a astronomia são obras do diabo. E sei que estou indo para o México, onde 
a magia negra e tudo mais está lá, mas sei em quem tenho crido. Eu sei que 
Deus vai cuidar de mim. Ele trará esta coisa para um confronto como Ele 
fez em Oregon, na outra noite. Isso mesmo. É verdade. Mas a coisa é 
conseguir com que as pessoas fiquem quietas o suficiente para ver isso. 
Agora. Então, estas coisas que ele falou, e... [Espaço em branco na fita - 
Ed.] Ele não viu o Anjo, e... [Espaço em branco na fita - Ed.]... se desviou. 
Então o Anjo foi e ficou em outro lugar. Observe-O: foi a três lugares, 
representando as três etapas da jornada, as três etapas da jornada então, as 
três etapas da jornada dos filhos de Israel, as três etapas da jornada de 
Balaão.

71 Estamos em nosso terceiro e último estágio. E lembrem-se, a era 
pentecostal é uma era rejeitada. Odeio dizer isso, pois nunca encontrei fé 
em nenhuma igreja como na igreja pentecostal. Mas é rejeitada porque é a 
última era da igreja de Laodiceia: morna. Será vomitada da boca de Cristo. 
Mas Deus, ali dentro, atrairá Seu povo para fora daquela era pentecostal. 
Você diz: “Bem, estou esperando por uma grande era”. Eu sei, muitos de 
vocês... Há um ensinamento, as escolas dos profetas. E eles diriam que 
toda a grande era da igreja está chegando. Não creiam nisso. A próxima 
coisa que virá é Cristo para Sua Igreja. Isso mesmo. Então, lembrem-se: a 
última era da igreja é a era da igreja de Laodiceia, uma era morna que é 
vomitada da boca de Deus. É verdade. E vocês sabem disso.

72 “Oh,” você diz: “Irmão Branham, você simplesmente vai 
sozinho.” Bem, que tal um conselho inteiro? Foi assim que a igreja católica 
começou, pelo conselho de homens. Deus não se move em conselhos de 
homens; Ele lida com indivíduos. Veja todo aquele bando de profetas lá em 
cima dizendo a Acabe para subir em paz. Mas Josafá disse: “Não há mais 
um?” “Sim, o velho Micaías.” Mas Micaías sabia onde ele estava firmado. 
Ele conhecia o seu Deus. E eu sei que muitos vão rejeitar isso que estou 
dizendo agora. Mas lembrem-se: eu creio de todo o coração, eu conheço a 
Deus. E eu creio que é nesta era que nos apegamos tanto com esta igreja e 
aquela igreja. E Deus não está satisfeito com isso. Temos que sair disso. 
Temos que nos unir, unir nossos corações. Isso mesmo.

73 E notem agora. E quando ele chegou lá, e esta mula viu parado... 
Primeiramente, ela O viu lá no portão; o próximo lugar era um lugar 
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Jateph, Gadyce Moservan, ele disse: “Irmão Branham, eu vi...” 
Sabe…acho que todos vocês conhecem Gadyce. Ele é conhecido 
internacionalmente em todos os lugares, da igreja Metodista. Ele disse: 
“Eu os vi de pé onde as unhas tinham crescido em suas mãos, e diziam: Ó 
grande Buda,  se você der descanso para minha alma, eu nunca abaixarei 
minha mão.” As deixam assim. Muitos deles que não se deitam há anos, e 
ficam dormindo ao lado das paredes, orando. Os chineses quebram seus 

2
pés. Eles têm quatrocentos e tantos deuses da cozinha , mais ou menos 
assim, adoração pagã, clamando por paz para suas almas.

50 E vocês, americanos, podem ter isso agora mesmo e rejeitar. Ora, 
aqueles pagãos se levantarão no dia do julgamento e condenarão... [Espaço 
em branco na fita - Ed.] Isso mesmo. [Espaço em branco na fita - Ed.] 
…para seus ídolos… [Espaço em branco na fita - Ed.] ...Todos estão 
mortos e enterrados. [Espaço em branco na fita - Ed.]... mas ressuscitou; é 
uma tumba vazia. Você diz: “Oh, bem, eles poderiam ter esvaziado a 
tumba”. Ele fez melhor do que isso. Ele disse: “Eu rogarei ao Pai, e Ele vos 
enviará outro Consolador, que é o Espírito Santo. Ele habitará convosco 
para sempre”. E Ele está aqui hoje no edifício, agora mesmo, pronto para 
encher qualquer coração que esteja esvaziado do mundo; Cristo virá na 
forma do Espírito Santo, e você será salvo e terá paz. Isso mesmo.

51 Oh, que coisa! Não é de admirar que isso emocione nosso coração: 
a grande igreja, Deus conduzindo-a. Então quando eles vieram ao lugar, 
eles vieram para Cades; em Cades, então, era um tribunal de julgamento, e 
como vimos, passamos por esse trecho no domingo passado. E então, 
depois que a Igreja veio... Martinho Lutero... Há uma terceira etapa da 
jornada. Martinho Lutero foi o primeiro estágio da jornada, chamando para 
fora da escuridão. João Wesley foi o segundo estágio. Então veio um 
Pentecostes. E o Pentecostes trouxe o julgamento. E as pessoas foram atrás 
dos dons ao invés do... [Espaço em branco na fita - Ed.] 

52 Isso mesmo. Eu creio que Deus quer que eu diga isso. Amigos, 
quando vocês perdem o amor de Deus em seus corações, vocês perdem 
tudo, não importa o que tenham feito. Onde houver línguas, elas cessarão; 
onde houver profecia, ela desaparecerá. Mas onde há caridade, ela dura 
para sempre. Prefiro que minha esposa me ame do que tenha medo de mim, 
não é? Claro, você ama a Deus. O amor de Deus em seu coração...
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 imagem adorna todas as cozinhas. 
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para si mesmo. Deus no céu sabe que eu não me pararia aqui tão hipócrita 
diante do Seu povo. Isso mesmo. Mas é a verdade. Serei julgado por isso no 
dia do julgamento. Ele disse isso. E observem. Agora, pode não ser Sua 
vontade perfeita, mas eu creio em Sua vontade permissiva, pois eu Lhe 
pedi isso por causa de Fênix aqui, hoje; para que vocês possam ver que eu 
lhes disse isso, o que é verdade. E o Anjo de Deus que me encontrou 
naquela noite no quarto, eu oro para que Ele fique aqui para resistir a 
qualquer coisa que seja trazida aqui esta tarde. Agora, como eu digo, eu não 
devo fazer isso só porque estou dizendo: “Tragam alguém aqui”.

67 Então, se vocês me permitem andar no meio da multidão, eu já 
escolhi pelo menos quatro pessoas sentadas bem na minha frente, agora 
mesmo, que poderiam ser curadas aqui mesmo por meio de um milagre, 
agora mesmo, porque eu os sinto. Um deles é um homem idoso, de cabelos 
grisalhos. A outra é uma jovem, a outra é uma garotinha. Eles estão 
assentados bem diante de mim agora; que podem ser curados através de um 
milagre, bem aqui. Mas se eu for lá e os escolher, então vão querer 
encontrar falhas em mim. Vê você? Este dom, eu não creio que foi dado 
para conduzir reuniões de massa como esta. Eu não creio que foi. Eu creio 
que eu deveria ser guiado pelo Deus Todo-Poderoso para ir aonde Ele quer 
me levar, de um lugar para outro, assim. E então orar pelas pessoas, e assim 
por diante, conforme Ele me guiar. Eu não sei. Mas seja como for, estou 
tentando estabelecer essas coisas para que eu possa encontrar Sua perfeita 
vontade Divina, Seu canal para entrar e permanecer lá, independentemente 
do que alguém diga sobre isso. Isso mesmo.

68 Agora, Ele disse a Balaão para ir lá. Claro, sabemos que no 
caminho o Anjo do Senhor o encontrou. E ele podia - ele era tão cego, tão 
louco por dinheiro que não conseguiu encontrar, nem mesmo ver o Anjo de 
pé diante dele. E então a mula em que ele estava montado desviou-se para o 
campo. A mula (oh, que coisa), a mula teve mais discernimento espiritual 
do que o homem quando tirou sua mente de Deus. 

69 Alguém estava falando a outra noite, e eu estava contando ao 
meu... [Espaço em branco na fita - Ed.] “Colocando uma pedra de tropeço 
no caminho do povo”. 

 Eu disse: “O que é verdade é verdade”. Eu... 

 “Se os cristãos vissem isso, seria diferente, vendo essas coisas.” 

Eu disse: “Sim, mas às vezes os cristãos são tão cegos que não conseguem 
ver isso”. Foi nos dias da vinda de Jesus. Aqueles astrólogos, os tres magos,  
foram diretamente lá e O adoraram. E o sacerdote estava no templo 
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53 Agora, observem. Então quando eles enfrentaram o julgamento, e 
todos voltaram, imediatamente a doença irrompeu no acampamento e as 
serpentes ardentes entraram. E Deus enviou o dom de cura para os filhos de 
Israel: uma serpente de bronze. Talvez Ele não tenha encontrado um 
homem em quem pudesse confiar para colocá-lo, então Ele o colocou em 
uma serpente, um pedaço de latão e um poste. 

54 E exatamente a mesma coisa, só que de outra forma, depois que 
você começa a ter infortúnios, e se dispersa, e entra em centenas de 
diferentes igrejas, e organizações, e denominações, e discutindo um com o 
outro, doenças. Há mais doenças na terra hoje do que jamais se soube. Essa 
grande praga do câncer está varrendo as nações, e os cristãos estão 
morrendo aos milhares por causa dele. E então pensar que nessa mesma 
hora o Anjo de Deus desceu e até especificou o câncer.

55 Vou para um hospital daqui a pouco, há uma criança ali que vai 
morrer. Eles dizem que há catorze médicos que desistiram dela, com 
câncer. Oh, que Deus me encontre lá! Será uma testemunha para Phoenix. 
Aquele Anjo de pé ali que testificou que nada como o câncer... Ele disse: 
“Nada resistirá diante da tua oração, nem mesmo o câncer.” Mas você acha 
que todos os hebreus creram naquela serpente de bronze? Certamente que 
não. E há milhares de gentios e pessoas, hoje, que quando você fala com 
eles sobre o dom da cura Divina, eles dizem que é fanatismo. Como você 
espera ser curado? Pra começar, não é para você; é para os crentes, aqueles 
que creem.

56 Agora então, depois que os deixamos no domingo passado, vamos 
avançando agora para o capítulo 22. E eu não terei tempo para ler isso – 
sobre isso. Mas posso ler um versículo ou dois aqui, e ouçam com atenção 
agora. “E os filhos de Israel partiram e acamparam-se na planície de 
Moabe, deste lado do Jordão, perto de Jericó.” Observem, eles haviam 
continuado a jornada. E enquanto eles prosseguiam... Claro que Arão 
morreu durante esse tempo. E enquanto eles seguiam em frente, Moisés, 
seguindo em frente com os filhos de Israel, eles queriam passar, cercar a 
terra. O rei disse a eles: “Não, vocês não podem passar por aqui”. 

57 Mas quando ele veio e lutou contra eles e levou as pessoas, então 
Deus disse a ele, disse a Israel, ou Israel fez voto a Deus, que se Ele 
entregasse o rei em suas mãos, que ele destruiria completamente a terra. E 
esse é um tipo hoje. Se Deus lhe der o Espírito Santo, o Espírito Santo 
destruirá totalmente o pecado de sua vida. Vá em frente. Nada pode parar a 
Igreja. Eles podem te chamar de fanático, eles podem te chamar assim 
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63 E observem. Agora, nas grandes reuniões de curas agora, e estes 
são os últimos dias. Se eu não percebesse essas coisas, eu teria medo de 
falar dessa “fila milagrosa”. Eu só posso fazer o que Deus diz para fazer. Eu 
só posso falar quando Deus diz para falar. Eu só posso curar quando Deus 
diz para curar. Só posso dizer que as vibrações se foram quando Deus 
interrompe as vibrações. Agora, não posso pará-las; não sou curador; Ele é 
o Curador. Mas quando as vejo sendo paradas, elas não são paradas por 
mim; elas são paradas por Deus. E se eu te disser isso, e você duvidar, então 
você vai ficar doente de novo. Se você crer, você ficará bem. Isso mesmo. 
Nada pode impedi-lo de ficar bem. Não posso fazer um surdo ouvir. Eu não 
posso fazer um mudo falar. Eu não posso fazer essas obstruções que estão 
nos ouvidos das pessoas saírem. Isso é Deus quem faz. E se Ele fizer isso na 
plataforma, vá embora regozijando-se e sirva-O, a menos que algo maior...

64 Balaão disse: “Não posso fazer isso, a menos que Deus me envie.” 
Bem, então ele orou a Deus. Mas naquela noite, o Espírito veio e falou com 
ele. E Ele disse: “Não vá.” Parecia que deveria ser o suficiente, não é? Bem, 
estou quase pregando convicção para mim mesmo, aqui, esta tarde. Ele já 
me disse: “Você está confirmando – está limitando muito esse dom de cura 
nos milagres”. E eu quero que isso seja o clímax. E observem. Então ele 
pensou. “Só posso falar como Deus fala.” Nenhum profeta pode dizer nada 
a menos que Deus coloque isso em sua boca, se ele for um profeta. Se ele é 
um falso profeta, se ele é um mercenário, ora, ele pode dizer qualquer 
coisa. Mas se você disser algo, Deus tem que fazer isso acontecer. Se Deus 
o disse, será daquela maneira.

65 Notem. Então quando ele disse aquilo, disse que só podia falar o 
que Deus colocasse em sua boca. E Deus disse a ele para enviá-los de volta. 
E observem. Então Balaão, como muitos profetas mercenários agora, por 
usura, por dinheiro, ele voltou novamente e perguntou a ele pela segunda 
vez. E ele foi para Deus novamente. Agora vejam. Há uma vontade perfeita 
de Deus e há uma vontade permissiva de Deus. E Deus permitiu que Seu 
profeta continuasse, mas ele... Não foi Sua vontade perfeita. Foi Sua 
vontade permissiva. E eu penso que esta tarde é a mesma coisa sobre estes - 
trabalhando nestes - estes - por esta fila de milagres. Talvez seja a vontade 
permissiva de Deus, mas não é a Sua vontade perfeita. Vocês devem crer na 
minha palavra, e se…

66 Ouçam, amigos, é difícil dizer isso. É difícil para as pessoas verem 
isso. Mas eu não... Deveria haver alguém... Deus conceda que algum dia eu 
possa ter alguém, que Ele me envie alguém que fará esta conversa por mim, 
e eu não terei que fazer isso, porque parece que a gente está projetando algo 
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simplesmente por carregar uma Bíblia. Eles podem dizer que você é um 
santo rolador, ou o que quer que eles façam. Nada ficará de pé diante da 
Igreja de Deus; ela está se movendo em direção a Canaã. Se você não for, 
Deus vai levar aqueles que irão. Isso mesmo. Ele... Essa Igreja... Não há 
nada. É uma força irresistível. Isso mesmo. E Deus moverá tudo.

58 Aqui, alguns anos atrás, eles disseram que iriam te expulsar; eles 
iriam te mandar de volta; eles iriam calar sua boca, mas a Igreja segue em 
frente. Isso mesmo. E a Igreja seguirá em frente. Não há nada. Chegará um 
momento em que você crescerá o suficiente para ser capaz de se expressar e 
falar. 

59 Agora, ela avança. E finalmente eles chegaram à terra de Moabe, 
ali estava o rei Balaque. Ele pensou que seria aniquilado e disse: “Oh, esta 
grande multidão aqui vai nos lamber como o boi lambe a grama do 
campo.” Ele enviou um pregador, um profeta chamado Balaão. Ele disse: 
“Desça e amaldiçoe este povo, Israel, por mim, porque entendo que aquele 
a quem você amaldiçoa é amaldiçoado, e aquele a quem você abençoa, é 
abençoado”.

60 Agora, eu quero que vocês observem isto. Aqui está. As pessoas 
sabiam que havia um poder naquele profeta, de tal forma que se ele 
amaldiçoasse alguma coisa, seria amaldiçoada, e se ele abençoasse alguma 
coisa, seria abençoada. Vocês leitores da Bíblia, que leem a Bíblia, isso é 
verdade de acordo com as Escrituras? Agora, se apenas tivéssemos tempo 
para ler como deveríamos, mas como... [Espaço em branco na fita - Ed.] 

61 Não posso, Deus põe em minha boca. Isso está certo? Agora, eu 
não posso dizer, nenhum profeta, nenhum homem, nenhum curador, 
ninguém. Vocês pedem muito de um profeta. Certamente vocês pedem. 
Muitas pessoas vieram a Eliseu para serem curadas de sua lepra. A Bíblia 
diz que havia muitos leprosos nos dias de Eliseu, mas apenas um deles foi 
curado, e esse foi Naamã. Isso é verdade? Certamente. Quantos mais vocês 
acham que vieram? Provavelmente centenas de leprosos vieram, porque 
havia muitos deles nos dias de Eliseu. Mas apenas um deles... Mas Deus 
registrou isso na Bíblia. Confira.

62 Hoje tenho registrado, de muitos meses atrás, trinta e cinco mil 
casos com declarações de médicos confirmando curas definitivas. Irmão, 
eu - eu acho que você pensa que estou animado, mas não estou. Eu não 
estou animado. Eu sei onde estou firmado. Mas ouçam. Jesus disse: “Estas 
coisas que tenho feito, maiores fareis, porque irei para Meu Pai.” Alguém 
tinha que cumprir essa Palavra. Isso mesmo. Deus pode destas pedras 
levantar filhos a Abraão.
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